

## Spargelfahrt mit den Senioren

Endlich wieder einmal eine Spargelfahrt. Kurz nachdem Toni die Spargelfahrt ausgeschrieben hat, war sie auch bereits schon ausgebucht.

Endlich ging es los, pünktlich um 8.15 Uhr fuhr der Car mit 46!! Teilnehmer auf dem GPO Parkplatz Richtung Golfplatz Tuniberg ab. Da Toni Barletta, Organisator des Ausfluges leider gesundheitliche Probleme hat und uns nicht begleiten konnte, übernahm seine Frau Ursula kurzerhand das Zepter, herzlichen Dank Ursula.

Die Wetterprognose liess noch etwas zu wünschen übrig, aber wir waren guten Mutes, dass es am heutigen Tag trocken bleibt.

Am Starthaus lagen bereits unsere Sandwich, Getränke, Äpfel, Bananen und Riegel bereit. Die ersten Flights hatten noch einen Ranger als Starter, bald merkte er aber, dass wir zügig selber starten können.

Der Platz war in einem guten Zustand, nur das Gras auf dem Fairway etwas hoch, damit verloren die Bälle etwas an Roll. Die Greens gut gepflegt, aber nach dem Sanden etwas langsam, aber damit kennen wir uns ja aus.

Kurz vor Schluss mussten noch fast alle den Regenschirm aufspannen, denn der Wettergott hatte kein Einsehen mit uns Golfern.

Zurück war nun Duschen angesagt, denn es war trotz der kurzen Abkühlung ein traumhaft schöner Tag mit sicher 22 Grad. In der Dusche folgte dann die Überraschung, Frauen- wie Männerdusche standen bereits nach wenigen Duschgängen unter Wasser. Dank den Schuhen kamen alle noch trockenen Fusses aus der Garderobe, danach Apérotime im Tuniberg Restaurant.

Bag und Trolley einladen und mit vereinten Kräften die Gepäcktüre schliessen = keine Kleinigkeit 😊 Pünktlich um 17.30 Uhr fuhr der Car in Richtung Spargelrestaurant Bohrerhof in Feldkirch.

Nach dem tollen Essen wurden wir entspannt und müde zu unserem Ausgangsort zurück gefahren, ein toller Tag neigte sich dem Ende zu.